

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Poslek Sagaranten Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan dalam Rangka Hari Santi Nasional

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 21, 2023 - 13:15



Bhabinkamtibmas Poslek Sagaranten Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan dalam Rangka Hari Santi Nasional

SUKABUMI - Pada Sabtu, 21 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB hingga selesai, lapangan Sawit Tunggal di Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi pelaksanaan kegiatan Door To Door System

(DDS) sambang kamtibmas oleh Aipda Rian Aripianto, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Santi Nasional (HSN) dan bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan para tokoh agama di wilayah kecamatan tersebut.

Dalam semangat progresif yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan inisial "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), kegiatan DDS ini menjadi wujud nyata dari upaya polisi dalam membangun kepercayaan dan keterlibatan aktif warga masyarakat. Dalam pelaksanaannya, Aipda Rian Aripianto berupaya mendengarkan curhatan dan saran dari warga desa, menjadikan momen ini sebagai ajang untuk mendekatkan diri dengan warga sekaligus memahami kebutuhan serta perasaan mereka.

Selama kegiatan DDS, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH.MH, dan anggota lainnya turut serta dalam upaya menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Mereka mengajak para tokoh agama dan warga desa untuk bersama-sama aktif dalam siskamling, sebuah program yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Giat DDS sambang kamtibmas ini bukan hanya sekadar pertemuan formal, melainkan sebagai wadah bagi para tokoh agama dan warga desa untuk bersatu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Semangat silaturahmi dan kerja sama antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam membangun keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan. Dengan demikian, kegiatan Door To Door System seperti ini menjadi langkah nyata dalam mencapai tujuan tersebut.

Dengan semangat positif yang diusung oleh Polsek Sagaranten, harapannya adalah dapat menciptakan hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran bersama dalam menjaga kamtibmas.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.